

PCOP-506(XII)/2021 RGE.12385. Pregunta de respuesta oral en Pleno del diputado Sr. Serrano Sánchez-Capuchino, del Grupo Parlamentario Popular a la Sra. Presidenta del Gobierno, sobre valoración que hace de la situación política, social y económica de nuestra Región.

Para la formulación de su pregunta, tiene la palabra el señor Serrano en nombre del Grupo Parlamentario Popular.

El Sr. **SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO** (*Desde los escaños.*): Gracias, presidenta. Le pregunto por la situación política social y económica de la Comunidad de Madrid. Muchas gracias.

La Sra. **PRESIDENTA**: Gracias, señor Serrano. Señora presidenta, tiene la palabra.

La Sra. **PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD** (*Díaz Ayuso.- Desde los escaños.*): Gracias, señorita. Bueno, nosotros somos cautos, pero, desde luego, no vamos a trasladar los mensajes de la izquierda a la población, que ya bastante mal ha pasado el último año y medio. Lo que queremos hacer, sobre todo, es trasladar, por un lado, en la situación política, un mensaje de estabilidad que consiga, por ejemplo, que, a la hora de defender una inversión, como puede ser la de un aeropuerto, estemos todos alineados en lo mismo, cosa que no pueden decir ahora mismo los catalanes, presos de los intereses independentistas. Nosotros no estamos creando problemas en este sentido, estamos dedicados a cumplir el programa.

La situación social. Bueno, en estos momentos, ya hemos vacunado al 85 por ciento de la población diana, ya ha empezado el curso escolar sin incidentes, la cultura y el ocio nocturno van recuperando el pulso y, ahora, en tan solo hora y media, vamos a firmar un gran acuerdo otra vez con los sindicatos, con los agentes sociales, para seguir impulsando el empleo y el crecimiento económico

en la Comunidad de Madrid. Desde el punto de vista precisamente de la economía, tan importante para los ciudadanos, tan poco importante para la izquierda, vemos que las cifras nos siguen dando la razón. Ayer conocimos que las ventas del sector servicios han crecido un 15 por ciento en julio; 3,4 puntos por encima de la media nacional. Ahora también ya sabemos que el producto interior bruto de la Comunidad de Madrid creció un 31,7. En el segundo semestre de 2021, hemos traído a Madrid dos tercios de la inversión extranjera. Si fuera por las políticas del Partido Socialista, tendríamos que subir los impuestos en Madrid para no dejar la cara descubierta a sus dirigentes en otras comunidades socialistas, pero es que yo no compito con ellos, yo compito con capitales internacionales que, a su vez, están aplicando las mismas medidas fiscales. En el último año, hemos creado 316 empleos nuevos al día, y ya hemos recuperado todo el empleo que se perdió durante la crisis. Así que la valoración es relativamente positiva, pero hay que ser cautos porque todavía hay muchos ciudadanos que se han quedado atrás por culpa de una pandemia como la que hemos vivido, y lo que tenemos que hacer ahora es seguir dando esta estabilidad, dando seguridad, dando certezas y también ilusión, porque, insisto, a pesar de los mensajes de la bancada de enfrente, las cosas van relativamente bien y los ciudadanos lo que necesitan ahora es confianza, ilusión y proyectos y, para eso, está este Gobierno. Gracias. *(Aplausos)*.

La Sra. **PRESIDENTA**: Gracias, señora presidenta. Tiene la palabra el señor Serrano, por favor.

El Sr. **SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO** *(Desde los escaños.)*: Gracias, presidenta. Buenos días, señores consejeros. La verdad es que es una alegría -a lo mejor la gente no lo ve como algo normal- prácticamente todo el Gobierno de la comunidad aquí, en un ejercicio de respeto a la sesión de control, no como vimos ayer, que faltaban 16 de 22 ministros, lo que demuestra lo que es un Gobierno que respeta el parlamentarismo y que respeta a esta Cámara. Gracias por ese ejemplo. *(Aplausos)*.

Miren, señorías, Madrid debe mirar al futuro para seguir siendo motor de nuestro país y contribuir a la solidaridad con el resto de regiones. La foto actual de la comunidad ya la ha explicado usted, señora presidenta, y, gracias al empuje de una sociedad abierta, emprendedora y dinámica, y al impulso de este Gobierno de la Comunidad de Madrid, presidido por Isabel Díaz Ayuso, estamos en disposición de afrontar el futuro con optimismo. Hoy vamos a ver una nueva foto, una foto de confianza, una foto de responsabilidad; lo que vamos a ver es ese encuentro, esa firma de lo que es la nueva Estrategia de Madrid por el Empleo 2021-2023, de la presidenta del Gobierno de la Comunidad de Madrid con los agentes sociales, pensando y trabajando en la recuperación de los madrileños, fruto del diálogo y fruto, desde luego, del trabajo conjunto; así es como se entiende la gestión del Gobierno. Mientras, tenemos al Gobierno de España que impone una subida del salario mínimo interprofesional sin contar con los empresarios -debe ser que son los sindicatos los que generan empleo, no los empresarios-, pero, bueno, debe ser que se creen que todos los empresarios son como los del Ibex, cuando hay pequeños empresarios y autónomos que van a ver esa subida. O un Gobierno que ha anunciado recientemente que va a eliminar una de las ayudas al paro, precisamente para los autónomos. Pero si hay una foto que confronta realmente con la foto que

vamos a ver esta mañana es una foto que vimos todos en el día de ayer: la del Gobierno del Partido Socialista sentado nuevamente con Bildu, con los herederos de ETA, para mendigar un apoyo presupuestario. (*Aplausos.*) ¿Qué precio nos van a hacer pagar a los madrileños y a los españoles por esta nueva afrenta?, ¿más acercamiento de presos?, ¿nuevos homenajes infames?, ¿elecciones sobre delitos del odio? Pero, vamos, ¡qué vamos a esperar de un Gobierno en el que está un partido como Podemos, que, a ojo de Errejón, es “estalinismo cuqui”, que así lo han llamado recientemente! En definitiva, señorías, dos modelos, el que busca sobrevivir cediendo a chantajes y claudicando ante los que no piensan en el interés general, y el del Partido Popular y el de la presidenta de la comunidad, Isabel Díaz Ayuso, con rumbo claro, con proyecto y generando confianza e ilusión en nuestra región. Gracias, presidenta, y enhorabuena, consejeros, por su trabajo. Muchas gracias. (*Aplausos.*)

La Sra. **PRESIDENTA**: Gracias, señor Serrano. Pasamos a continuación a las preguntas dirigidas al Gobierno.